

### 9.3. Vorabankündigung von Geschwindigkeitsmessungen

Herr Steuerthal fragt an, weshalb Geschwindigkeitsmessungen vorab in Zeitung und Internet angekündigt werden.

---

Antwort von Herrn FDL Lempfer:

Die Geschwindigkeitsmessungen werden vorab in Zeitung und Internet angekündigt, weil diese Geschwindigkeitsmessungen dazu dienen sollen, die Geschwindigkeit zu reduzieren. Es kommt dabei nicht darauf an, dass möglichst viele zur Rechenschaft gezogen werden, sondern es soll die Aufmerksamkeit darauf gerichtet werden, dass die Einhaltung der Geschwindigkeiten im Bereich der Stadt Neustadt überwacht werden. Hinzu kommt, dass nicht alle Standorte vorab in Zeitung oder Internet bekannt gegeben werden.